



Seniorenferien 2018 in Muntelier: Gruss von unterwegs...

Dieses Jahr erscheint kein Rückblick auf die Seniorenferien, sondern ein Gruss von unterwegs. Die ersten zwei Tage liegen schon hinter uns und unsere Gruppe von 15 Seniorinnen und Senioren ist in bester Ferienstimmung. Bei schönstem Sommerwetter verfliegt die Zeit in Muntelier wie im Fluge. Spaziergänge am See und einen Ausflug ins Papiliorama (ein Zoo für Schmetterlinge, Insekten und Fledermäuse) haben wir genauso genossen wie den Aufenthalt in unserem gemütlichen Hotel «Bad Muntelier am See». Heute steht eine Schifffahrt rund um den Murtensee auf dem Programm. Vor uns liegen noch drei weitere Tage, die wir im mittelalterliche Städtchen Murten und in dieser schönen Gegend verbringen werden. Besonders schön ist das Zusammensein: Das Erzählen, Spielen, Essen und Singen bereitet allen Teilnehmenden grosse Freude.

Ganz viel zum Gelingen der Seniorenferien trägt auch dieses Mal Nelly Zimmermann bei: Vielen Dank dir, liebe Nelly, für das sorgfältige Organisieren und das liebevolle und engagierte Begleiten dieser Ferien!

Aus Muntelier grüsst Sie herzlich: Jan Karnitz

